



**LABORATOIRES POURQUERY
ANALYSES INDUSTRIELLES**

S.A.S. AU CAPITAL DE 1.200.000 Euros - R.C. LYON B 967 505 017

LABORATOIRE EXPERT PRES LA COUR D'APPEL DE LYON

LABORATOIRES POURQUERY
EXPERT PRES LA COUR D'APPEL DE LYON
2 Espace Henry Vallée
69354 LYON CEDEX 07
Tél. 04 78 61 21 16 Fax 04 78 61 01 90
Siret 493 207 856 00052

**COPIE
CONFORME**

J. PIZZIGHINI
le 24/09/2012

ATTESTATION D'ESSAIS / CERTIFICATE OF TESTS
Délivré le 11/10/2006 par le laboratoire de Lyon
Dated 11/10/2006 delivered by the laboratory of Lyon

Donneur d'ordre / For the account of :	PISCINE SECURITE ENFANTS
Adresse / Address :	674 Route du Pont de Pierre 06480 La Colle Sur Loup
Désignation de l'article / Description of the article :	Barrière de protection de piscine renforcée (Panneau filet hauteur 1.22 mètres) avec portillon à rappel automatique / Reinforced protection barrier for swimming-pool (net panel with height of 1,22 meters) with auto-reclosing gate
Référence de l'article / item reference :	LA BEETHOVEN 122 avec portillon automatique / with auto-reclosing gate
Extensions demandées par le donneur d'ordre* : / Extensions requested by the customer :	
Documents de référence / Scope :	Norme NF P 90-306 édition mai 2004 « Eléments de protection pour piscines enterrées non closes privatives à usage individuel ou collectif – barrières de protection et moyens de d'accès au bassin – Exigences de sécurité et méthodes d'essais » NF P 90-306 Standard edition May 2004 " Elements of protection for private not closed in ground swimming pools for individual or collective use – barriers of protection and means of access to the pool - "Safety requirements and test methods"

L'échantillon ci-dessus désigné satisfait aux exigences des essais demandés (**) par le donneur d'ordre suivant le référentiel mentionné à l'exclusion des §.4.7 et §.7.2 (Textiles, treillis plastiques enduits ou extrudés, treillis soudés plastiques, filets et plastiques souples - Essais de résistance mécanique à la déchirure avant et après vieillissement).

The sample above mentioned fulfills the requirements of the tests requested(**) by the customer following the reference standard above mentioned except for § 4.7 and 7.2. (Textiles, plastic sackclothes coated or extruded, welded plastic sackclothes, nets and supple plastics - Test of mechanical resistance to tear before and after ageing).

Les modalités d'essai et les résultats d'essais figurent sur les rapports d'essais / The conditions of tests and tests results are in the following tests reports :

N°LL01755 / L07781 / 0 et n° E013331 du Laboratoire National d'essais (LNE)
N°LL01755 / L07781 / 0 and n° E013331 of Laboratoire National d'essais (LNE)

Responsable Technique de Secteur : secteur SPORTS – LOISIRS & HABITAT
Technical Manager of SPORTS – LEISURES & DOMESTIC FURNITURE Sector
Joël PIZZIGHINI

Conditions d'obtention du présent certificat d'essais :

- les résultats mentionnés ne sont applicables qu'à l'échantillon soumis aux laboratoires. Il incombe au fabricant, à l'importateur ou au premier responsable de la mise sur le marché d'assurer un contrôle de fabrication pour garantir la conformité de sa production au modèle examiné. Aucune procédure de Certification n'est exercée par les laboratoires.
Declaration issued within following conditions :

- The results given are only applicable to the sample submitted to laboratories. It is the responsibility of the manufacturer to apply a regular checking of its production to ensure it will comply with the model approved.
- No control or Certification procedure is applied by the laboratories.

(*) Les extensions sont réalisées à la demande du client qui engage sa responsabilité sur la validité des informations fournies. Aucun essai n'a été réalisé par les Laboratoires POURQUERY sur les références mises en extension

(*) The extensions are carried out under customer's request who pledges his own responsibility on the validity of the information provided. No test has been performed by POURQUERY's laboratories on the references set in extension.

(**) Les résultats ne s'appliquent qu'à l'échantillon soumis aux essais demandés par le donneur d'ordre au laboratoire, et tel qu'il est défini dans le présent document.

(**) These results only apply to the sample submitted to the laboratory and as defined in the present document



LABORATOIRES POURQUERY
Siege Social

93. Bd DU PARC D'ARTILLERIE
69354 LYON Cedex 07
TEL. +33 (0)4 78 61 21 16
FAX. +33 (0)4 78 61 01 90
e-mail : labo@pourquery.fr

Agence

8. Rue SAINT-CLAUDE
75003 PARIS
TEL. +33 (0)1 42 78 34 98
FAX. +33 (0)1 42 78 48 96
e-mail : labo@pourquery.fr
metro : St-Sébastien Froissart



LABORATOIRES POURQUERY
HONG KONG LIMITED

UNIT C. 10/F. HANG CHEONG FACTORY BUILDING
N°1 WING MING STREET, KOWLOON
HONG KONG
TEL. 00 852 2548 9072
FAX. 00 852 2540 4764
lphk@pourquery-hk.com

